



スローガン

# 汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！  
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.23  
令和6年9月26日(木)

## 1 「ウキウキあたるかな!?まつり」開催

本校の図書委員会のみなさんが、9月17日(火)から27日(金)まで、表題にあるまつりを校内で開催します。端的に言いますと、本の景品を児童にプレゼントするイベントです。

本を一冊借りたら、1枚応募用紙を渡すので、1景品に一人1回応募できるそうです。業間に借りて、昼休み返却貸出もOKです。結果は、10月の図書委員会時にくじ引きをして、当選者のクラスに後日に届けに行くそうです。どしどし読書に挑戦しましょう。

## 2 ヒガンバナが咲き出しました。

いつもこの頃になると、ヒガンバナが咲き出します。赤く群生をなして咲いています。いつの間に咲いたのだろうと思うほど、急に現れて咲き出します。聞くところによると白いヒガンバナもあるそうです。田んぼのあぜ道の端や土手に咲いているのをよく見かけます。残暑は厳しいですが、確実に季節は進んでいっています。

## 3 金管部と〇〇〇がコラボするよ！

今年度の運動会での金管部の演奏は、〇〇〇とコラボすると聴いています。〇〇〇に入るカタカナはわかりますか？楽しみです。〇〇〇には、主に高学年の児童が参加するそうです。さあ、何でしょう。



## 4 学級園をのぞいてみますと、(たんぼぼ学級)

校舎の巡視をしていて、ふと外を眺めると学級園にたんぼぼ学級のお友達等が初夏に植えた、落花生の葉が青々と茂っているのが目に飛び込んできました。地域の方のていねいなご指導のもと、ここまで育ってきたんだと、おそらく地下には、りっぱな落花生がたくさんついているのかなと想像するだけで、楽しくなりました。



## 5 植え込みを剪定していると、PART 2

体育館前駐車場の南側を剪定していると、この前作業を手伝ってくださった方と再び遭遇しました。ちょうど作業が終わった所でしたので、今夏の暑さのことや教師の仕事について話を交わしました。「学校の先生は、とっても大事な尊い仕事ですよ。頑張ってくださいね。」と激励をしてくださいました。体と心がよりシャキッとして、また、元気をもらいました。

## 6 全体練習も頑張っています！(全校)

先週から、運動会の全体練習が始まっています。スローガンのことについて始まり、式や入退場、ラジオ体操、阿波踊りなど、全体で取り組んでいます。できるだけ集中して短時間で仕上がるように、児童のみなさんは頑張っています。今年度のスローガンの表示も、5年生のみなさんを中心に作成できました。



## 7 運動会に向けての準備と終了後の後片付け

9月28日(土)は、運動会本番です。そして、前日の準備と、当日終了後の後片付けにおいては、体育委員会の方を中心に協力をお願いするようになります。今のところ、天気予報では、まずまずの天気の中で、開催できそうな感じがです。こどもたちにとりましても、ご家族や地域のみなさまにとりましても、思い出に残る運動会となりますよう切に願っております。

(文責：校長 内田 洋一)

